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Richtlinien für Auslandskrankenversicherungen  
(J-1-Visumsanträge für die Einreise in die USA) 
 

 Die amerikanische Behörde (Department of State) verlangt von Teilnehmenden eines J-1- Visums den 
Nachweis einer Auslandskrankenversicherung, die mindestens die folgenden Leistungen abdeckt: 

• Medizinische Versorgung von mindestens $ 100,000 pro Unfall oder Krankheitsfall 
• Überführung der sterblichen Reste in der Höhe von $ 25,000  
• Ausgaben für die Rückführung in das Heimatland aus medizinischen Gründen in der Höhe von $ 

50,000 
• 100-prozentige Deckung für verschreibungspflichtige Medikamente 
• Keine Eigenbeteiligung, die $ 500 pro Unfall oder Krankheitsfall überschreitet. 

 
The U.S. Department of State requires all J-1 trainees to have medical insurance coverage with the following 
minimum benefits during their training program: 

• Medical benefits of at least $ 100,000 per accident or illness 
• Repatriation of remains in the amount of $ 25,000 
• Expenses associated with the medical evacuation of the exchange visitor to his or her home country 

in the amount of $ 50,000 
• Prescription Drugs 100% coverage 
• A deductible not to exceed $ 500 per accident or illness. 

 

 Teilnehmende müssen während des gesamten Programms versichert sein. 
Sponsors require that their participants have insurance in effect during the period of time they are in the 
sponsor's program. 

 

 Auslandskrankenversicherungen müssen den Nachweis einer der folgenden Einstufung erbringen 

• A.M. Best rating von "A-" oder besser 
• lnsurance Solvency International, Ltd. (ISI) rating von "A-1" oder besser 
• Standard and Poor's Claims Paying Ability rating von "A-" oder besser 
• Weiss Research, lnc. rating von B+ oder besser. 

 
An insurance policy secured to meet the benefits requirements must be underwritten by an insurance 
corporation with 

• an A .M. Best rating of "A-" or above 
• an lnsurance Solvency International, Ltd. (ISI) rating of "A-1" or above 
• a Standard and Poor's Claims Paying Ability rating of "A-" or above 
• a Weiss Research, lnc. rating of B+ or above. 

 

Änderungen vorbehalten! 
Siehe auch: https://j1visa.state.gov/sponsors/how-to-administer-a-program/  (Insurance) 
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